
智行理财网
信用卡提额？还是先让信用卡不被封卡降额吧！

  一路辛苦，提额下来，然而最终却被银行无情的降额了，是何感想？现在是各个
银行都参与到降额阵列中。

  所以，19年养卡我们最关心的应该是安全，首先不要被封卡或者降额。不管你之
前认为这家银行喜好什么，不喜好什么等等，我们要知道人都会变，银行也会变！

  安全就是我们养卡首要做的，也就是常说的风控。银行风控再怎么严格，也不会
对用卡情况和个人情况都非常好的人降额。如果你的卡用的很烂又加上风控收紧，
被封卡降额也是情有可原的。

  但是万变不离其宗，银行的宗旨始终就是money！所以该给的我们不能吝啬。最
常见的一种方式：如果说觉得自己的卡用的不好，可以适当做点分期，3~6期就可
以。

  说几个导致封卡降额问题比较大的原因。

  第一，负债率过高

  对于信用卡的负债率的计算的话，其实是有争议的。那我们就说简单的形式吧，
就是我们已用的额度除以总额度的百分比。

  更简单一点说，如果我们的信用卡长期处于空卡状态，那么我们的负债率就是一
直是爆表。这种情况是很容易体现出我们自己资金不足。

  第二，频繁的快进快出。

  快到了还款日，临时快速地从其他卡或者卡自身里面的额度刷出来再去还款，再
刷出来再还。这种集中式的刷卡是非常不利的。还有就是还进去立马分几笔刷出来

                                    1 / 2



智行理财网
信用卡提额？还是先让信用卡不被封卡降额吧！

。这种方式的话，现在相对是风险很高的。

  当然影响信用卡安全的方面是有很多的，但是就上面提到的这两点就已经让很多
人降额了。尤其是在持续高负债率的情况下又持续的临时集中频繁快进快出，这种
操作的话是相当大的风险。

  关注头条号，查看往期干货！和小年玩卡一起交流探讨信用卡知识！
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